

Artikel vom 20.03.2024

Pressemitteilung der CSU Fraktion Ingolstadt

Deiser wird Stellvertretender Fraktionsvorsitzender



Fraktionsvorsitzender Franz Wöhr mit seinem neuen Stellvertreter Thomas Deiser - Foto: CSU

Die CSU-Fraktion in Ingolstadt freut sich, die Ernennung von Herrn Thomas Deiser zum Stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden bekannt zu geben.

Thomas Deiser ist seit über zwei Jahrzehnten aktives Mitglied der CSU und ein engagierter Verfechter lokaler Belange. Er bringt eine Fülle von Erfahrungen und eine tiefe Verwurzelung in den Werten und Zielen unserer Partei in seine neue Rolle ein. Sein ständiges Engagement für die Bürgerinnen und Bürger Ingolstadts sowie sein umfangreiches Wissen über die Herausforderungen und Chancen unserer Stadt machen ihn zur idealen Besetzung für diese Position.

Der neue Fraktionsstellvertreter war zunächst 13 Jahre Mitglied im BZA Mitte, davon 7 Jahre als Vorsitzender und ist seit 2014 Stadtrat. Er lebt seit seiner Geburt in der Ingolstädter Innenstadt und setzt sich daher besonders ambitioniert für die Erhaltung und Belebung der Stadtmitte ein.

Herr Deiser priorisiert das Ziel, die Lebensqualität in Ingolstadt weiter zu verbessern und unsere Vision von einer zukunftsorientierten, nachhaltigen und bürgernahen Kommunalpolitik zu verwirklichen.

Wir als CSU-Fraktion stehen geschlossen hinter Herrn Deiser, gratulieren ihm herzlich zu seiner neuen Rolle und freuen uns auf die Zusammenarbeit, um gemeinsam die Herausforderungen unserer Zeit anzugehen und Ingolstadt noch lebenswerter zu gestalten.